

#107: Ein ganzer Batzen News //

Hallo ihr Lieben :heart:

Heute kommen wir mit einem Haufen News. Bitte lest sie euch aufmerksam durch!

Aktivitätenabfrage

Die Aktivitätenabfrage wird fortan in höheren Intervallen erscheinen. Dadurch wollen wir sichergehen, dass Charaktere nicht vernachlässigt werden und aktiver bepostet werden. Die Abfrage erscheint fortan immer in folgenden Monaten:

- März
- Juni
- September
- Dezember

Ebenso wollen wir mehr darauf achten, dass Plotcharaktere aktiv am Inplaygeschehen teilnehmen. Deswegen werden Plotcharaktere nun ein wenig anders gewichtet und sollten in einer Frequenz von 4 Monaten bepostet werden. Zu Plotcharakteren gehören die Anführer:innen der unterschiedlichen Gruppierungen, wie auch Leiter:innen wichtiger Ministeriumsabteilungen.

Zeitgleich überlegen wir auch im Team die Frist allgemein ein wenig zu verringern. Wir wollen euch hierbei keinen Druck machen, wollen jedoch auch gewährleisten, dass aktiv gepostet wird. Dabei würden wir die Frist für alle Charaktere auf 6 Monate verringern und für Plotcharaktere auf 3 Monate. Wir wollen euch hierbei allerdings nicht übergehen, weswegen es dazu eine Umfrage gibt, bei welcher ihr bitte alle abstimmt!

Bewerberfristen

Da wir selbst von der Bewerberblacklist ein wenig „genervt“ sind, haben wir uns nun von jener verabschiedet. Die Fristen für Bewerbungen werden entsprechend auf insgesamt 3 Monate angehoben. Das sollte mehr als genug Zeit sein, einen Charakter fertig zu stellen. Solltet ihr die Frist überschritten haben, könnt ihr euch nicht mehr auf der Whitelist zurückmelden. Das bedeutet jedoch nicht dass ihr augenblicklich gelöscht wird. Ihr könnt euch natürlich auch mit dem Team zusammensetzen und dann wird gemeinsam nach einer Lösung gesucht.

Whitelist

Da wir auch die Aktivitätenblacklist fortan nicht mehr machen werden, wird die Whitelist nun jeden Monat erscheinen. Entsprechend ist es auch für euch leichter, zukünftig Charaktere zu löschen, da ihr einfach nur die nächste Whitelist abwarten müsst. Die Whitelist wird deswegen jedoch nur noch 7 Tage andauern, damit zwischen den unterschiedlichen Whitelists mehr als zwei Wochen Abstand ist. Versucht euch also immer zu Beginn des Monats einzuloggen und zurück zu melden, wenn ihr eure Charaktere nicht verlieren wollt.

WoBs für Zweitcharaktere

Wir wissen, dass man schnell viel Freude auf einen kommenden Charakter entwickelt. Leider passiert es schnell, dass vorherige Charaktere dann ein wenig in Vergessenheit geraten. Entsprechend gibt es nun die Regel, dass mit den vorherigen Charakteren zwei Mal gepostet werden muss, bevor ihr für einen neuen Charakter ein WoB erhaltet. Ihr dürft eure Charaktere natürlich bereits in die Bewerbung packen, das WoB vom Team gibt es jedoch erst, wenn ihr mit den vorherigen Charakteren gepostet habt.

Umfrage zu den Plots

Es gibt eine Umfrage zu den Plots und inwiefern jene zukünftig ausgespielt werden sollen. Liest euch die Umfrage bitte aufmerksam durch und stimmt bis zum 20.04. ab!

Lehrer:innen

Wir wollen zukünftig mehr als zwei Lehrer:innen pro Fach erlauben. Hierbei werdet ihr demnächst noch genauere Informationen erhalten, wenn wir wissen, wie genau die Aufteilung des Unterrichts sein wird. Damit wollen wir mehr Spieler:innen die Möglichkeit geben auch Lehrpersonal zu bespielen!

Aufnahmestop für Slytherins

Es gibt fortan einen Aufnahmestop für Slytherins. Da wir fast doppelt so viele Slytherins wie andere Schüler haben, sehen wir uns zu diesem Schritt gezwungen. Ausgenommen von dem Ausnahmestop sind Gesuche und bereits registrierte Charaktere. Solltet ihr einen Charakter bereits geplant haben, bei dem es unglaublich wichtig ist, dass er ein Slytherin ist, könnt ihr euch mit dem Team in Verbindung setzen. Zukünftige Planungen sollten sich jedoch auf die anderen Häuser konzentrieren (auch Nachwuchstodesser müssen nicht zwingend in Slytherin sein!).

Stundenpläne

Auch haben wir uns zusammengesetzt, um die Stundenpläne nun automatisch in eurem Profil anzeigen zu lassen, ohne, dass ihr sie manuell im Profelfeld einfügen müsst. Wenn ihr nun auf euer Schülerprofil geht, sollte das Feld "Stundenplan" als drittes von oben auftauchen. Leider konnten wir die AG's aufgrund der Zeitunterschiede nicht mit implementieren, weswegen ihr hier weiterhin auf die Liste zurückgreifen müsst.

Sollten euch Fehler auffallen, meldet euch gerne bei Cyan.